



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De interés legislativo las actividades a desarrollarse el día 9 de Julio del corriente año en la ciudad de Paraná, con motivo del Segundo Congreso de Varones de la Asociación de Pastores de Entre Ríos (A.P.E.R.), denominado “Varones de Fe y Valor”.

**AUTOR:** BENTOS, Mariana Gisela

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Motiva el presente proyecto de declaración de interés institucional de esta Honorable Cámara de Diputados, las actividades que se desarrollarán en el marco del Segundo Congreso de Varones de la Asociación de Pastores de Entre Ríos (A.P.E.R.), denominado "Varones de Fe y Valor", que se llevará a cabo el día 9 de Julio del corriente año en la ciudad de Paraná, en la sede central de la Iglesia "Vida y Esperanza", localizada en calle Cura Álvarez N° 628 de la capital provincial.

Esta segunda edición del Congreso "Varones de Fe y Valor" se llevará adelante con la participación de hombres de toda la provincia de Entre Ríos, con el principal objetivo de fortalecer y animar a los varones entrerrianos de la comunidad de la fe, brindándoles herramientas espirituales y motivacionales que promuevan su desarrollo integral como buenos ciudadanos, esposos, padres y líderes comprometidos con la Palabra de verdad, la justicia y el amor al prójimo.

Participará de ésta segunda edición del Congreso el destacado Apóstol Olinto Barbosa, invitado especialmente para esta ocasión. Hombre de fe y reconocido por su trayectoria y testimonio tanto en nuestra provincia como en la provincia de Misiones y a nivel nacional. El Apóstol Barbosa es esposo, padre y abuelo, y su experiencia pastoral constituye un valioso aporte para el propósito de este evento.

Este congreso es organizado por la Asociación de Pastores de Entre Ríos (A.P.E.R.); entidad que cuenta con una trayectoria de más de 25 años de



labor pastoral y comunitaria, que está conformada por pastores de distintas Iglesias Evangélicas de la provincia y congrega más de 230 pastores, miembros activos y adherentes, comprometidos con el bienestar espiritual y social de la ciudadanía. A.P.E.R. desarrolla una labor constante de acompañamiento, contención y formación espiritual en diversos puntos del territorio entrerriano.

En este marco, y en el deseo de continuar fortaleciendo la labor pastoral enfocada en el crecimiento integral de los individuos, A.P.E.R. impulsa esta nueva edición del Congreso de Varones bajo el lema: "Varones de Fe y Valor", promoviendo el compromiso con los principios y valores del Reino de Dios, proyectando a los participantes hacia una vida de integridad, responsabilidad social y liderazgo espiritual.

Este tipo de iniciativas fortalece no sólo el ámbito eclesiástico, sino también aportando al tejido social, al fomentar la formación de varones comprometidos con su familia, su comunidad y los valores éticos que contribuyen al desarrollo de una sociedad más justa y solidaria.

Por los motivos expuestos, es que solicito la aprobación del presente proyecto.